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今日のプログラム 出席&スマイル

〇出席

19名　61％
〇スマイル

14名 14,000円

ご協力
ありがとう
ございます♪

　早いもので12月の例会となりました。

本日は年次総会です。鈴木一永エレク

ト、本日はよろしくお願いします。半年経過し任期が折り

返しの月でもあります。

　コロナ禍でリアル例会が開催できない時期もありました

が、皆様のご協力のもとに無事に半年間の例会ありがとう

ございました。これからの半年は来年の30周年に向けて

皆様と共に進んでいきたいと思います。

　先日の日経新聞の記事で会社の存在意義を明確に示すよ

う求めている時流があるそうです。株式会社が誕生してか

ら400年、利潤だけではない存在意義（パーパス）が現

在は社会から求められているようです。消費者からみても

パーパスが明確な企業ほど市場評価も高いデータが示され

ていました。SDGsにもつながる流れが企業にも求められ

ています。

　米マイクロソフトのサティナCEOも真っ先に取り組んだ

のもパーパス。「地球上のすべての個人と全ての組織が、

より多くのことを達成できるようにする」と定めていま

す。

　我々ロータリークラブも地域にとっての存在意義（パー

パス）を来年は示すことができるように、皆様と協力して

いきたいと思っております。

会長挨拶

幹事報告

1．延岡RCより平中央RC30周年式典

　　への出席8名の返信あり

2．回覧：平東RC、勿来RCプログラム

　　　　　12/17開催の家族例会の出欠確認

　　　　　防災士養成講座の案内

誕生祝

〇開会点鐘

〇ソング／我等の生業

〇ロータリーの目的／　

　猪狩正明会員

　

〇四つのテスト／　

　横山利雄会員

〇会長挨拶

〇幹事報告

〇誕生祝／鈴木喬二会員

　　　　　細川徹会員　

〇年次総会

〇閉会点鐘

今日のMENU

銀鱈の煮付け、ごはん、小鉢、
香の物、味噌汁

デザート

鈴木喬二会員
12月10日

細川徹会員
12月21日
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●小澤准一会長／またたく間に12月折り返しになりまし
た。ほっとしてます。残り半年30周年に向けガンバリます。
●大平守彦幹事　●田久昌次郎会員　●鈴木清友会員／一
永さん少しずつ少しずつ緊張してくると思いますが頑張っ
て下さい。
●小澤准一会長　●大平守彦幹事　●田久昌次郎会員
●渡辺正彦会員　●松本三智代会員　●相馬京会員

●青木喜三郎会員　●郡二三子さん／本日は年次総会です。
いよいよ次年度も動き出します。よろしくお願いします。
●鈴木一永会員／皆さんこんにちは！いよいよ来年度の足
音が聞こえてまいりました。緊張しておりますがプレッ
シャーを楽しみたいと思います。
●木内弘道会員／小澤年度の半期終わるを祝して！
●曽我泉美会員／先週土曜日、ロータリー財団セミナーに
参加してきました。一永エレクトラーメンご馳走様でした。
●横山利雄会員／寒くなってきました。皆さん風邪を引か
ないように。　
●今野建男会員／師走です。一年は早いものですね。体調
に気をつけて新年を迎えたいものです。

スマイル

年次総会

　皆様こんにちは！

先日、ガバナーエレクト事務所開設披露式に出席させて

いただきお話を聞いておりますと、ロータリーは事が前

倒し前倒しで進んでいくこと知りました。

　小澤年度も折り返し地点を過ぎようとしている中、次

年度の扉が開いていくのを肌で感じるようになり、徐々

に緊張が増してまいります。

　この半年間、いろいろ考えながら例会に参加して今思

うことは、肩ひじ張らずに自分らしく次期会長を務めあ

げられればと思うようになりました。

　ロータリーの基本「入りて学び、出でて奉仕せよ」4

つのテストの理念等を守り先輩方が築き上げたものに少

しでも新しい風を吹かせられるように頑張る所存でござ

います。

　これも会員の皆様お一人おひとりのご協力あってのこ

とですので何卒よろしくお願い申し上げます。

鈴木一永エレクト
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